

バ
ストスに日系市長を立てなつたが、う
するといふ声はよほど前からあつたが、う
それなら誰に白羽の矢を立てるかといふ
實際問題になると一寸六ヶ敷しい相談で
もあつた。そういう候補が居るかどうか
に詳しご上つていふ人に「畠中忠雄」農田哲
の二氏があり、側近の人たちが打診した
ところでは二人とも脉がなかつた相であ
る。

ス ト ス 週 輪

第二百七十七号

昭和三十一年
七月三十日
發行

DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA
REDAÇÃO
RUA PRES.
VARIGAS 188
C.P. 112
BASTOS

誌代
一章 80-



Religiaria Confiança
T. Nakamura
Tupã

ツッパリにあでかけの節は 売立より

中村時計舖

前 ホント ネジ ジャ

最も
信用
ある店

貴金庫りひれ
うでわ首飾り

Alfaia taria
Imperial

大奉仕
本庄告

オリトリ 御持參下サ 大割三



あなたの洋服は
マルタマで

面とむかつて「忠雄さんどうですか」と助かり出す馬鹿者に対するのは「冗談じやアありません」と逃げるは益し当然の世辞であつたであろう。己公出でずんば蒼生をへがんせんなども忠雄さんが云つたともたら、いかなる取り巻きもカタツキのんで顔を見合せるかも知れない。忠雄さんはいう人は決してそんなケレハツタリ型の人物ではない。よくよく考えて見て自分の政治性と相談したあゆくから、そつほをむいていた慄巧者と早くから、そつほをむいていた慄巧者であつたのである。がそのシンの強さ、ねはり強さ、正義觀古武士の如き清廉さ、そういうところのよい面が、忠雄さんはいやがいやが惚れだ女のアバヌがエフホに見える様がたといふとよけいによく見え、あたかも効果を生じ、すきですきでたまらなくなったり、日を追つてその恋慕の情は火ともえり、たつて来たのである。その火を点じ、「ウチワで煽ぐ多くの人の中に先刻のドトル農田も一番大きなウチワをふりまわしたのは言う迄もない。

アドルナルなうは、とにかく市長といふと問題にならぬ。忠雄さんは、ここ一年の間、そういう空氣の中で無形な束缚と交渉を受けながらつくともいわず、なびくとも見せず、知らぬ顔をして「吾れ聞せずエ」と通りて来た。憶測する処によると父親の畠中仙次郎氏は自分の長子である忠雄さんに、親の迷惑からも一度は、そういう晴れがましい仕事をさせて見たい気もするであろう、がもしやリそこなうと、あぶ峰とらずにならぬる。組合の理事長位が闇の山、あぶない橋をムリに渡ることはない、と腹の中では思つていたかも知れず、或は又押し出したい腹はあつても、些かとうそよろしくとは云いかねるスジ合いもあつたであら



Este pe'
é de meninos
ou é de Meninas?

答、クツを見れば
わかります

タイヤ底
かるくて
強い靴

クツの御用なら

Sapataria Hayakawa
早川 靴店

あんたは政治をする必要はない。市長の椅子に据つておるだけでよい。外の者があんたの思うとおりに動くんだ。なアニあんな文句はないだろう……と云つたがどうか農田民なら、そういう殺し文句で忠雄嬢をくどいただろうと思はれる。丸いウケヤや三通りセンスをもつた二世有権者諸君、選挙権をもつた人の父兄貴公云ですんばバストスをいかんせん」と涼子からに決意を迫つた相手ある。どうも今近とは様子がちがい、皆悲壯な顔つきである。「いや」といへは一發くらうは必定。忠雄さんも観念して考えて見ましょう」と言うことなかつた。忠雄さんを見込むバステンセの力強い支持者が忠雄さんの正義觀の銀線に觸れたのである。こここりで忠雄さんを俎上にのせて、もう一とえぐり解剖して見たい。(つづく)

未^ミる七月廿九日・三十九夜
シネ・バンチランテにて夜八時

去る七月十七日バストス柔道選手会
は奥パ線フロリードに遠征し好成績をも
つたのでパ線代表選手として、八月七日
リオアラシコ州体育局会館で開催され
左方ラール柔道聖州大会に出場するこ
とになった。

選手は有段者五名、補欠二名、段外一
名となつてゐるがバストスは初段級が多く
はるかに高段者の多いチムと組む時は不
利な立場におかれるが、高段者だからい
ま強いとは限らず、精神力と体力に、かく
はりを見せてアツカレば勝てぬことは存
いと目下猛練習を勵んでいろ由。

世話入曰く「遠征費を寄附仰ぐこと

退植御挨拶

バサール・キンクト
采
毛

木
材

タング
長

正序

四樹伯市

146

5点、寐ながらに聞く入植祭のアナウンス
高く響ききて夜は深みゆく
遠来の客にかまけて農産展
りそく間もなく祭りすゞ一曲

子羊鈴

小生一家昭和七年九月ポン仔ン正入植以来、約十七年の長きに亘り、殊に最近五年は中央市街地に於て、バルサールを開業し、皆様より一方ならぬ御愛顧を賜わりました事を、身に识みてありがたく御礼申上ひます。此の度が親戚並に先輩の奨めにより

聖市に退出してハサウエー食料品
店を開業することになりましたので
一奮發又々大苦勞の決意を固めて、
七月廿五日御当地を出發することに
なりました。
在植中は何の御役にも立たず、退植
に際しましては反對して激励の辭並に
御餓別など御寒被下重々の御意志誠
に感激の外ございません。
又卒共は御地青年団員として御指導
を受け乍ら御恩報じて出来むお分れ
する事は誠に心苦しい事と存じます
何卒御出聖の節は是非御立寄り御休
憩下され度く。乍末筆皆様の御仕健
を祈念して御挨拶の辞といたします
一九五五年七月廿五日

御在住の皆様

追而聖市の在り方許の處です

二月廿三日は結婚
元一

どういうものが八月中の結婚は避ける
ので七月は結婚月であるが、去る本三日は
田組とか五組とかのカザメントで大賑い
だつた由
アルト区の田中家の慶事は重道商店主
の肝煎り。
中央能見利八さんの長男眞市さんはオ
ブシーナノーミ経営の青年メカニツコだ
が此度良縁を得てハカエンブ在住平田軍
次郎氏の息女敷美さんと結ばれ本三日夜
大盛宴を張つた。世話人は市内の額役藤
原亮次郎さん御夫妻、招客の中には次に
記す水馬さんの慶事とかほもちになるの
でタシナは能見さんへ、太々(タイタイと云ふ
オフサンの二)は水馬さんへと分担するな
ど涙ぐましき努力組も多かつたとのこと、
メテタシ、めでたし。

水野家慶事

クロリア第二回 入植祭
クロリアは本年で入植滿廿五年となる
ので男女耆英団が主体となつて紀念祭を行ふこととなり、七月廿四日会館で散花
会を兼ね親睦祝宴を張つて盛会をさうめ
た。夜は陛下の伴勢參宮実況、皇太子政
州巡遊その他の有益なシネマを上映、家族
全員を楽させた。

タロリア第ニ回入植ノ

バストバス少年軍敗る
郷土の興望を担ひ勝つてくる少々と勇力ま
しく、ちがつてイアクリを公發したが、バス
トス少年軍血まみれの奮斗も空しく草優
勝戦の縁ざ惜敗、國外にかき去られた。
くわ一、車はパウリヌ新聞を見てくわ
給え。

夜更す子等を奪ひてすゞす
芽吹きこそむ夜の槿の垣越しに
詣はざめる若妻同志の
日本着きて歸る婦人のあせ姿
バストス音頭に柏手の嵐
菖蒲の芽はクモリ蓑破り畠破山
入植祭無事に過て昨日今日
庭の木の芽の陽に光り初生
鳴草

席題入植榮「木芽」

クロリアⅡ
金川 照子

金川照子

よしだ。うけいを始めてからはや一年すかま
した。ムケダソサをしてきたとじは、け
ニオソでがどこにあらかわからなほどコロ
ひとい草やぶで、何となく氣持のわるい
ればあるくはしい思ひでした。にわもなり
ラスくすなとがいたる所にちらか
つて居て足のふみはもうありませんでした。
ここなんひとい草やぶになるのもむりは
ありませんとおぼさんと二人さりでようけいを
いカツて居られたらです。此のおそろも
て居られたことは誰が見てもおどろかず
にはいかつたでしょ。

先生のお手紙（佳作）

スロリアエ
條崎とし元

先日自分の文箱を整理していまと、中にいろいろの人からの手紙があり一つ一つ読み直しては、さあさまに過ぎさつた日々のことなど樂い想い出にふけていました。其の中特に私の印家との二つて

Foto Cometa

古田

寫眞館

當館の結婚寫眞は
ブランジル第一

(佳作)

評
自分の「自分の考文を書きあらわすことも作文」の一課題と見て大成功ですが、もう少しほりさげて書きすぎぬいたいのです。今一步といふところ。

力ツタシ、カツタンと稻をまく。ランタ
機の音があちらでもこちらでも聞こえ初
めたのは十月頃でしたでしょうか。ま
でから五六日たつと細い可愛いい芽が土
の上に出来ます。小さな小さな芽が日
がたづにつれ私達の身丈をこえるようにな
ります。
あんまり小さな稻がなせこんなに早く
大きくなるのだろうかと不思議に思はれ
ます。『やつねリ稻の一生が短かいから
だろうか』と母と語ったのも此頃の様
な親がしますが、もう刈取つてしまいま
した。本当に短かい稻の一生です。
私の幼い頃『米はどんな物かう取れる
のヒトとよく父姉にたゞねました。稻とい
うものかう取れるのは』と教えて下さ
ました。しかも父姉にたゞねました。稻とい
うものはつて、どんな物かしら一度見た
かアと思つて居りました。その夢が実現
したのは私が十四才の春でした。

植木商店

右、預り所
左、預り所

市役所の道路規制通知がコレイオ
ヨリ送つて参りました。左記の内、名義人の土地を引受け
て店の方は手紙をお引取り下さい。尚且該を見ない方もある
でしょから知らせて上めて下さい。

久ロリア II

ボンスイ I

ウニオシ I

アルワーラ

ウニオシ II

高柳隆雄辰

（現在寅雄）

田中賀治

吉本篤一

荒井林一郎

高原進

坂口房吉

武田新吉

岩橋光雄

初貝寒三

エスベ

初貝翠ア

タロリア I

ウニオシ II

郵便受取人に急告

評：表現が少しく散漫である為めに、
時間が幅や感じ方に多少の無理
が伴つているのが欠点でしよう。
俳句などを道義的に考へない方が
文章とての趣きを増すことも新
い行き方と思ひます。為念。

私は思はず「またそれいだこと」とつぶ
やいてしまいました。良く実ったおみのをぶ
手にして「私こんなに実った稻を見る頃には私は
が一番好きよ」と言うと母が横から「ふんの声がいわ
當にき水いね」とさんたんの声がいわ
ました。笑るほど頭をたれる稻穂かな」此の句
は私が幼い時から良く父母や先生からさうの句
かされた句です。そして人はえぐくなれ
はなうなけれどいいな」と教えて下さった人が
ました。此の句も稻を見て居れば自然せ
実感がわき深く深くその意味を考えさせ
られるのでありました。

私は思はず「またそれいだこと」とつぶ
やいてしまいました。良く実ったおみのをぶ
手にして「私こんなに実った稻を見る頃には私は
が一番好きよ」と言うと母が横から「ふんの声がいわ
當にき水いね」とさんたんの声がいわ
ました。笑るほど頭をたれる稻穂かな」此の句
は私が幼い時から良く父母や先生からさうの句
かされた句です。そして人はえぐくなれ
はなうなけれどいいな」と教えて下さった人が
ました。此の句も稻を見て居れば自然せ
実感がわき深く深くその意味を考えさせ
られるのでありました。



退植御挨拶

元アルツーラ

茅野甚吾

私共一家此の度家庭の都合上、中央線サンジョゼドスカンボス市へ移転することになりました。
顧れば昭和八年一月十二日鹿児島県
海外協会の斡旋にてバストスに入植
し爾來廿二年の長きに亘りファルマ
ーテ区に於ては古参の一人と相成り
皆様より特に御厚誼を忝うし御蔭を
以て平穡に過すことを得まして厚く
御礼申上ひます。
尚出發に当たり御丁重なる御錢別など
頂戴し反々恐縮に存じます。
中央線あたりを御旅行の節は御訪ね
申算乍ら皆様の御健康と御幸福なう
ことを祈り上ひます。

各 位
Jingo Kayano
Rua Che Gueira campo, 109
Sao Jose dos Campos
M. M. C. B

(中央メルカード)

時計類一功 眼鏡
貴金属 アリアンサ



ツッパン 一の時計店

Nossa Relojaria
Sabbong C.P. 146

大リキタソン

閉店のため

修理確定
ツバン市アベニーダ・タモス七八五
ノッサ時計店

前田吳服店

全商品整理中
御利用品下さい

一リットル	4 litter	C.R. 4.4.0.
半リットル	2 litter	C.R. 4.2.5.0
ニクルセトロ	50セントボ	
三クルセーロ	70セントボ	
一ガラフア	1 garafa	C.R. 4.3.0.0
二ガラフア	2 garafa	C.R. 4.4.0.
三ガラフア	3 garafa	C.R. 4.4.0.

。配達せぬ時は五〇セントボ割り引きます
。料高にてどもを得ず値上致しました
。不惠御承知下さい。
（他地方より安く頼て居ります）

レイラ販賣同業者 一 同

東映自慢の浪曲母映画の決定版
来る八月五日（金）夜八時より

三門博浪曲競演

天津羽衣

競演

宮城千賀子

小畠やすし

石黒達也

原保美



加藤武雄原作「浮城物語」の映画化

来る

八月十日（水）

十一日（木）

十二日（金）

一夜八時より

見落して悔きのこし給ふ勿れ



總天然色映画（日本映画では）プラジルではじめて
目のさめるような美しさ（イーストマンテクニカラード）

菅原謙二

日本映画も改米作品の一枚上を行く

山本富士子

チネ・ビンディアンス

Chine Bandeirantes

Novo Preço de Leite

ナ テ

値上げ

御 しらせ